

Buscar en Teleprensa

Almería

Universidad

Viernes 10/2/2006 (12:02)

Buscar



## LA UAL forma parte de la Fundación para la Investigación Biosanitaria en Andalucía Oriental

(10/2/2006 12:02) | > Universidad



ALMERÍA.-La Universidad de Almería ha entrado a formar parte de la Fundación para la Investigación Biosanitaria en Andalucía Oriental "Alejandro Otero" (FIBAO), con sede en el Hospital Universitario Virgen de las Nieves, sito en Granada, que aglutina a las Universidades de Almería, Granada y Jaén, así como a entidades sanitarias, centros tecnológicos, colectivos profesionales relacionados con la salud, empresas y a la Agencia de Innovación y Desarrollo de Andalucía.

FIBAO pretende promover la investigación biosanitaria y el desarrollo de innovaciones tecnológicas en este ámbito, promover la promoción profesional y docente de los profesionales de la salud y fomentar la participación y la divulgación del conocimiento en esta área a la sociedad. La Fundación posee como órganos de gobierno el Patronato (del que forma parte como Vocal el Vicerrector de Investigación y Desarrollo Tecnológico de la Universidad de Almería, Diego López Alonso), la Junta Rectora y el Presidente. Consta asimismo de un Comité Asesor Científico, integrado por personalidades de prestigio en el área de la investigación biosanitaria, que asesorará el desarrollo de líneas de investigación y estrategias para el cumplimiento de los fines fundacionales.

El Plan de actuación de este año prevé como objetivos específicos potenciar los grupos y centros de investigación presentes en la Fundación; desarrollar estructuras de gestión en Almería y Jaén; la interrelación entre los grupos de investigación de la Fundación; aunar esfuerzos y recursos promoviendo la investigación de excelencia; aglutinar líneas y grupos de investigación básica, clínica y de servicios sanitarios; incentivar la creación de redes, acuerdos y convenios; valorizar los conocimientos generados por los investigadores; reforzar el asesoramiento y apoyo técnico a los grupos de investigación; mejorar la gestión interna; e iniciar el proceso de acreditación externa.

Para ello, el plan contará con cuatro líneas de actuación: el desarrollo de estructuras de soporte y apoyo a la investigación, el impulso a la producción científica, la formación y difusión de la investigación, y la transferencia de resultados de la investigación.

### Herramientas

Suscripción a Diario Digital

Quiénes Somos

Redacción

Documentación a la carta

¿Quieres ser Franquiciado?

Distribución de nota para ONG

Teleprensa Banner Network

### Últimas noticias de la sección

- (9/2/2006 18:54) El catedrático Manuel Jaén destaca la relevancia de estudios económicos del XIII Encuentro de Economía Pública
- (9/2/2006 14:51) Más de 120 profesores universitarios se dan cita en la jornada "Convergencia con el EEES: avanzando hacia el 2010"
- (9/2/2006 14:48) Gaspar Zarrías inaugurará en la Ual una jornada sobre Universidad, Educación y Cooperación en Humanidades
- (8/2/2006 17:31) LA UAL forma parte de la Fundación para la Investigación Biosanitaria en Andalucía Oriental
- (8/2/2006 17:27) Seminario en la UAL sobre '150 años de Ferrocarril en Andalucía'

- (7/2/2006 14:38) Jornada "La Europa de los 25. ¿Una oportunidad de negocio?", el próximo jueves 23 de febrero
- (7/2/2006 14:37) La Universidad de Almería participará en la creación del Campus Virtual Andaluz
- (6/2/2006 14:40) El rector entregó los diplomas del Máster en Dirección y Gestión de entidades e instalaciones deportivas
- (3/2/2006 14:23) Los alumnos del curso "Zarzuela para todos" asistirán a un concierto didáctico
- (3/2/2006 14:21) Abierta la preinscripción de la tercera edición del curso "Latex: una herramienta para la edición de textos científicos"
- (3/2/2006 14:19) Entrega de diplomas a los alumnos del Máster en Dirección de Entidades Deportivas
- (2/2/2006 17:24) Abierto el plazo para inscribirse en el concurso fotográfico "Un día en la Universidad de Almería"
- (2/2/2006 14:01) El Centro de Lenguas de la UAL iniciará en marzo cuatro nuevos cursos de idiomas dirigidos a desempleados
- (2/2/2006 09:56) El Instituto de la Mujer subvenciona actividades en la Universidad de Almería
- (1/2/2006 19:18) La ministra de Educación inaugura mañana el Encuentro de Economía Pública
- (1/2/2006 18:08) La UAL edita un DVD para promocionar su biblioteca
- (30/1/2006 18:17) La Guardería de la UAL celebra el Día de la Paz haciendo un mural con las huellas de las manos de los niños del centro
- (27/1/2006 16:07) El coro de la UAL actuará el lunes en Aguadulce con motivo del Día de la Paz